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El alcalde de Sabadell, el 
socialista Manuel Bustos, anuncia 
que deja la Alcaldía, aunque seguirá 
como concejal, y recalca que lo hace 
por el bien de la ciudad, tras figurar 
entre los imputados en el caso 
Mercurio que se está investigando. 
“Lo hago con la conciencia tranquila, 
sabiendo que el tiempo esclarecerá 
la verdad”, ha afirmado, tras reclamar 
justicia.

Por ello, Bustos ha criticado el 
“bloqueo” sobre la ciudad que ejerce 
la oposición, la cual ha expresado su 
intención de presentar una moción 
de censura para apartar a los cargos 
imputados en el caso Mercurio.

En este sentido, el socialista ha 
asegurado entender el desencanto 
ciudadano en la política ante los 
casos de corrupción, pero ha 
reiterado que éste no es el caso de 
Sabadell, ni de sus responsables, ni 
el suyo, ya que, ha dicho, renuncia a 
la alcaldía siendo “inocente”.

Entre los imputados figuran 
también el concejal de espacio 
público de Sabadell, Francisco 
Bustos -hermano del alcalde-; 
Montserrat C. -asesora de la alcaldía 
y esposa del alcalde-; el concejal 
de Urbanismo, Joan Manau, y el 
responsable de Sostenibilidad, 
Ricard Estrada.

También han sido imputados 
el jefe de la Policía Municipal de 
Sabadell, José Miguel D.M., así 
como empresarios del sector de la 
construcción.

En definitiva para que exista un 
supuesto “corrupto”, debe existir 
alguien  con ganas de sacar partido 
pagando para obtener favores y 
beneficios propios.

No se trata de un problema 
único de Sabadell. Por desgracia 
la corrupción se extiende a lo largo 
y ancho de nuestra geografía con 
centenares de imputados y multitud 
de casos conocidos (Gurtel, 
Palma Arena, Palau de la Música, 
ITV, Pretoria, Pallerols, EREs en 
Andalucia, etc.)

La corrupción tiene efectos muy 
negativos sobre la política porque 
reduce la confianza ciudadana en 
sus gobernantes, vulnera el imperio 
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La transparencia es el mejor antídoto contra la corrupción

de la ley y socava la credibilidad de 
los políticos. Los que gobiernan son 
percibidos por la población como un 
grupo que están en el poder para 
apropiarse de rentas que no están 
destinadas para su disfrute personal.

El barómetro del CIS de diciembre 
señala que los españoles están 
cada vez más preocupados por LA 
CORRUPCION, hasta el punto de que 
esa preocupación se ha convertido 
en la cuarta, después del paro, la 
economía y los políticos.

Aunque son muchos los políticos 
implicados, no es cierto que todos 
los políticos sean iguales.

Atendiendo al número de cargos 
políticos electos: 73.515, la 
proporción de implicados en casos 
de corrupcion (que no llega a los 500) 
representa el 0,6% El dato total de 
cargos electos, procede de la suma 
de 350 diputados del Congreso, 
266 senadores, 1.218 diputados 
autonómicos, 68.462 alcaldes 
y concejales, 1.810 consejeros 
comarcales (en Aragón y Cataluña) 
y 1.409 diputados provinciales y 
consejeros insulares. 

“El 90% de los alcaldes y 
concejales de España, que gobiernan 
los más de 7.700 municipios de 
menos de 20.000 habitantes,  no 
tienen sueldo, no cobran”, según la 
Federación Española de Municipios y 
Provincias (FEMP)

Este otro dato viene a confirmar 
que no todos los políticos se mueven 
por dinero ya que cumplen su función  
pública sin cobrar por ello. Cabe 
trabajar muy en serio para volver a 
dignificar la “clase política” y eso nos 
incumbe a todos.
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OBRAS DEL METRO: EMPIEZA 
EL MOVIMIENTO DE TIERRAS 
DE LA FUTURAS COCHERAS y 

ESTACION

Las Asociaciones de Vecinos del sector 
norte a través de la Federación  se dirigieron 
a la Generalitat y Ayuntamiento solicitando una 
reunión  para averiguar el motivo del porque no 
se estaban cumpliendo los plazos dados para 
el comienzo de la excavación de la zona de las 
cocheras previstas entre CIPO y Sant Julià.

Unos días más tarde nos convocaron a una 
reunión a pie de obra, donde se personaron 
dos técnicos de la empresa y Ayuntamiento 
informándonos  que no había sido posible el 
cumplimiento de los plazos dados anteriormente 
por el Director de la Generalitat señor Ricard 
Font, que ya no está en el cargo, pero que 
estaba previsto empezar en breve.

Igualmente nos informaron de que el nuevo 
Director nos convocaría pronto para anunciar la 
nueva fase de las cocheras y la Estación.

En los primeros días de abril hemos observado 
que comienzan  algún movimiento de tierras. 

Seguiremos informando.

VOCALIA DE URBANISMO

IESCALA MECANICA RENFE 
CENTRE

Amb data 20 de marc de 2013, la Federació 
de Associacións de Veins  de Sabadell, ens 
va informar que el Sindic de Greuges, Josep 
Escartin va comunicar a la reunió del dilluns, 
que el día següent  tenia una entrevista amb 
representants de Rodalies Renfe, el resultat 
d’aquesta ha estat un compromis ferm per 
l’escala de l’Estació de Renfe Centre.

Per la importancia que té per a tota la 
ciutat, reproduím la nota de prensa distribuida 
per l’oficina del Sindic Municipal de Greuges 
de Sabadell.

NOTA DE PREMSA
Renfe i Adif es comprometen amb el Síndic 

de Sabadell a substituir l’escala mecànica 
avariada i a presentar una reforma integral de 
l’estació de Sabadell Centre

El Síndic Municipal de Greuges de Sabadell, 
Josep Escartín, va traslladar recentment a la 
Defensora del Pueblo un informe seu denunciant 
l’accessibilitat a l’estació de Rodalies

•SABADELL, 19 DE MARÇ DE 2013 | 
Aquest matí, el Síndic Municipal de Greuges 
de Sabadell, Josep Escartín, ha mantingut una 
reunió amb representants dels Serveis Regionals 
i de Rodalies Renf  e. A la trobada, Escartín 
ha exposat les conclusions del seu informe–
recentment traslladat a la Defensora del Pueblo-, 
en què denunciava la falta d’accessibilitat a 
l’estació de Sabadell Centre de Rodalies.  

En la reunió, celebrada en un dels despatxos 
de l’Estació de Barcelona Sants i que ha  
comptat amb la presència d’Armando Brigos, 
sotsdirector d’Estacions Noreste Adif; Miguel 
Pérez, Gerent del Serveis Regionals i Rodalies 
Renfe; i Josep Llobet, Arquitecte d’Adif, s’ha 
arribat al compromís ferm que l’escala mecànica 
de l’estació, avariada des de fa dos anys, 
serà substituïda per una de nova a l’octubre. 
El projecte no preveu reparar l’escala existent 
sinó construir-ne una de nova, que passarà dels 
80 cm actuals a un metre d’amplada. A més, 
aquesta nova escala ja servirà per la futura 
estació. 

Alhora, els representants de Rodalies i 
Adif han informat al Síndic de Sabadell que la 
remodelació de l’estació de Sabadell Centre 
figura com la primera obra urgent a realitzar 
a Catalunya per part del Ministeri. El Síndic 
Escartín ha  demanat a Adif que en el termini 
màxim de dos mesos presenti a l’Ajuntament 
de Sabadell el projecte finalitzat de la futura 
estació, al que Adif s’ha compromès.

 El Síndic veu amb bons ulls que finalment 
hi hagi dates concretes per començar a reparar 
aquest greuge històric que pateix la ciutat amb 
l’estació de Rodalies de Sabadell Centre i “confia 
plenament en què es materialitzin les millores”. 
Ha manifestat també que “el compromís assolit 
en la reunió és el resultat dels esforços de 
molts agents de la ciutat, que treballen des 
de l’any 2009: societat civil, partits polítics, 
associacions de veïns i veïnes, Ajuntament, 
UAB... entre molts d’altres”, el que considera 
“una mostra de la importància d’una actuació 
conjunta per avançar cap a una societat més 
justa i igual, davant els drets vulnerats”.

URBANISMO
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Las ciudades modernas han llenado el 
espacio público de lo que llamamos el mobiliario 
urbano; así, podemos contemplar las farolas, las 
señales de tráfico, los bancos, las papeleras, 
zonas ajardinadas, parque infantiles, los letreros 
de información y muchas otras construcciones 
que observamos cuando circulamos por este 
espacio como son las calles y plazas de nuestra 
ciudad. 

Todo ello tiene en principio dos finalidades; 
hacer a la ciudad más atractiva y, más habitable 
a las personas que viven en ella.

Parece necesario recordar, que todo eso 
no cae del cielo, sino que se lleva acabo con 
el dinero del contribuyente, es decir con los 
impuestos que nosotros pagamos.

Porque lo pagamos nosotros y porque es 
para nuestro disfrute, parece que seria de pura 

lógica que todos los respetáramos, y aunque 
así parece que lo entienden la mayoría de las 
personas que viven y conviven en los núcleos 
urbanos,  existe  una minoría, que no se como 
calificar, pero que verdaderamente carecen de 
cultura y conciencia colectiva, que todo su afán 
es destruir todo lo que se le pone por delante de 
sus ojos, con lo cual no solo destruyen  lo que 
nos ha costado dinero ponerlo y reponerlo sino 
que la mayoría de las veces no cumplen con el 
fin previsto. 

Basta con dar un paseo por cualquier vía 
pública para observar los daños causados en 
todo lo que es de bien común.

Esta minoría,  como ya digo, porque si fuera 
la mayoría la calle sería intransitable, nos 
convierten a todos en victimas de sus fechorías 
y mala educación, tanto en lo económico, por su 
coste, como en disfrutar de los beneficios de su 
existencia.

Pero no deja de sorprender que frente a 
esta minoría dañina, existe   “la complicidad  
silenciosa” del resto de la población, a pesar 
de que somos victimas de sus hechos dañinos.

No estaría mal una campaña de concienciación 
y la solidaridad de la mayoría frente al que a 
veces se atreve a corregir las conductas poco 
ejemplares de estos individuos, en vez de aplicar 
la teoría de la avestruz, esconder la cabeza. 

TEÓFILO RITUELTO

VICTIMAS DE UNA MINORIA
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Pasa el tiempo y… otra primavera, otro 
Sant Jordi, otra semana literaria. El “Arte de 
Escribir”  prosigue su singladura por tercer 
año consecutivo. Los centros de primaria y 
secundaria del norte de la ciudad participan con 
su barrio, mediante composiciones escritas, 
verso o prosa, dejando impronta de su realidad, 
de su visión de las cosas, en un concurso con 
suculentos premios que hagan despertar su 
imaginación dejando volar su ingenio.

Habrá tres categorías:
- Primaria (5º y 6º)
- Secundaria (ESO)
Postobligatoria (Bachillerato y Ciclos 

Formativos)
Los premios para cada categoría son:
1º Un mini ordenador
2º Una tablet
3º Un MP4 (4 Gb)

La Agrupación de vecinos de Ca n’ Oriac, con 
la colaboración de Ca n’ Oriac Comerç organiza 

este evento que concluye el viernes 26 de abril 
a las 19:00h con la entrega de premios en la 

EL ARTE DE ESCRIBIR
Biblioteca del Nord.

Cambiamos discoteca por biblioteca, una 
tarde dedicada a las LETRAS, con la lectura de 
las obras ganadoras y con la recepción de sus 
respectivos galardones.

Pero no sólo de las letras vive el hombre, 
hay más cosas. Iniciamos la semana, sábado 
20 de abril en la Plaza el Pi con una matinal 
dirigida a todos los chicos y chicas que quieran 
elaborar sus puntos de libro. Manualidades 
y más manualidades, la vocalía de jóvenes, 
organiza un sinfín de actividades para deleite de 
los pequeños y mayores. Todo esto adornado 
con venta de rosas de papel o trapo realizadas 
por el AMPA del Sant Julà, y como elemento 
estrella, la Bibliocarpa donde se podrá gozar del 
préstamo de libros.

Así mismo haremos una mirada retrospectiva 
y recordaremos aquellos lugares de cuando 

vinimos al barrio y con la 
exposición del ANTES y 
el AHORA de Ca n’ Oriac 
añoraremos los tiempos 
pasados.

Ah! Los que tengáis 
libros usados podréis 
intercambiarlos en la 
parada  que la agrupación 
tendrá en la plaza. Así 
nos desprendemos 
de un libro ya leído y 
nos enfrascamos en la 
lectura de otro que nos 
llame la atención.

                                                                                 
LA VOCALÍA DE

CULTURA.
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Este año hemos querido añadir al programa 
del Febrero Cultural, un enfoque SOLIDARIO. Por 
este motivo desde el propio programa, se hizo un 
llamamiento a todos los vecinos del barrio, para 
que realizaran sus donativos y aportaciones a 
los diferentes actos del programa. Fruto de este 
esfuerzo fue el donativo realizada en la sede del 
REBOST SOLIDARI a principios de Marzo 2013. 
(Ver  fotos en nuestra pag. Web http://www.
avvcanoriac.es/)

Comenzó el programa con un matinal en 
plaça del Pi, con chocolatada, matinal infantil 
e intercambio de libros. También se realizó una 
demostración de tai-chi. Aunque con frio invernal 
se consiguió una considerable participación de 
niños y vecinos del barrio.

El punto fuerte del programa, tuvo lugar el 
sábado 9 de Febrero, con el PASACALLES DE 
CARNAVAL, que fue seguido por varios miles de 
vecinos a lo largo de la avenida Matadepera. 
Contó con  la participación de las carrozas de 

la Planada del Pintor, Torrente del Capellán y 
Ca n’Oriac. Los pinochos de Ca n’Oriac, dieron 
una nota de color y denuncia de las constantes 
mentiras que nos cuentan desde los poderes 
públicos y gobiernos de turno.

La primera charla con el título EL BENEFICI 

ETIC I ECONOMIC DE LA NOVA SOCIETAT 
CULTURAL, a cargo del profesor Antonio 
PENEDO fue muy interesante, haciendo hincapié 
en la capacidad de la mayoría para empezar a 
cambiar las cosas. También resaltó la cultura 
como generador de empleo.

También se realizó una caminata por el parc 
agrari de Sant Julià, pera resaltar las alternativas 
que se proponen al trazado del futuro cuarto 
cinturón.

Domingo 17 teatro con la obra CASA DE 
ACOGIDA, con una puesta en escena muy 
dramática, nos tocó la fibra sensible, abriendo 
los ojos a una realidad cruel y persistente que 
acaba con la vida de centenares de mujeres 
cada año a consecuencia de la violencia de 
género.

La segunda charla EL DRAMA SOCIAL DE LA 
CRISIS, a cargo de Victor RIOS, nos explicó que 
existen alternativas para superar el actual bache 
económico que amenaza con dinamitar nuestro 
sistema de protección social.

Finalmente con la obra de teatro LA BELLA Y 
LA BESTIA, a cargo del grupo Dreams, compuesto 
por jóvenes del barrio, fue el perfecto broche de 
oro, de la última edición del Febrero Cultural. La 
sala de actos del centro cívico, llena a rebosar, 
fue el mejor certificado del buen hacer de 
este joven grupo teatral, al que deseamos los 
mejores éxitos.

FEBRERO CULTURAL 2013
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Desde el inicio de la experiencia democrática 
en nuestra ciudad, padecemos una enfermedad 
que me gustaría llamar TECNOCRACIA. 
Sencillamente se trata del fabuloso poder de los 
técnicos municipales que imponen su criterio, 
por encima de las voluntades y reivindicaciones 
vecinales y de los propios políticos elegidos 
democráticamente.

Primer ejemplo: El centro cívico de Villa 
Engracia. Existía una casa con campos de 
cultivo a su alrededor y que para los vecinos, 
invirtiendo algo de dinero, y acondicionada 
podría servir como local social para uso del 
barrio. En su lugar se construyó el faraónico 
CENTRO CIVICO, que fue de los primeros en 
construirse en la Ciudad y siendo de propiedad 
municipal, se administra desde el municipio, y 
cuyos usos y servicios nada tienen que ver con 
las entidades del barrio. Ultima demostración 
de este problema, es el canon impuesto desde 
el consistorio por la utilización de su espacio, 
hasta para la propia Agrupación de Vecinos. En  
definitiva, nos gastamos una millonada para 
construir el Centro Cívico que sirve básicamente 
como centro de jubilado gratuito, para todo lo 
demás pagamos.

Segundo ejemplo: la reforma de la 
plaça del Pi. Ejecutada después de diversas 

reuniones, propuestas y contrapropuestas, 
se acaba ejecutando una obra con modernas 
instalaciones, entre ellas una instalación eléctrica 
que permita realizar las diversas actividades 

que en dicha plaza organiza la Agrupación de 
Vecinos y el resto de entidades del barrio. Una 
toma de corriente de última generación con 
todas las protecciones y garantías exigibles. SIN 
EMBARGO, ahora NO PODEMOS enchufar nada 
de nada en aquella maravillosa instalación. Se 
nos exige la presencia de un técnico electricista 
RESPONSABLE del buen uso y funcionamiento 
durante la actividad a realizar. Consecuencia 
que resulta más fácil, llevar nuestro propio 
generador o alquilarlo durante la fiesta Mayor. 

Ridículo, desproporcionado y grotesco, 
prefieren tener una instalación vacía que 
cederla en beneficio de todo el barrio. En el 
mismo sentido una instalación eléctrica idónea 
para equipos de sonido, luces y actividades en 
la Plaça del Pi, inutilizada por requerimientos 
técnicos imposibles de cumplir. A sus órdenes 
señores tecnócratas, que ustedes lo 
disfruten, porque el barrio no puede, todo 
ello porque los políticos (que elegimos) se 
lo permiten.

PACO VILCHES

EL PODER de la TECNOCRACIA



8

Boletín Informativo: A.V.V. Ca n’Oriac

La nostra escola, cada curs treballa 
monogràficament un tema.

Aquest curs ens hem endinsat en el món dels 
llibres, un tema molt apropiat al nostre entorn 
ja que l’escola estima amb veritable passió 
els llibres, els contes, la lectura, des del més 
profund del seu cor, és l’ànima del seu sentit 
de viure.

Així ho volem transmetre als nostres alumnes:  
Llegir llibres et fa viure mil vides.

Ara que s’apropa Sant Jordi, us volem 
convidar a gaudir de les moltes aventures que 
podeu trobar entre les tapes d’un bon llibre.

El dia 22 d’abril, en plena celebració de la 
setmana cultural, podreu venir a veure’ns, a 
la tarda obrirem les portes a tots aquells que 
vulguin compartir amb nosaltres la satisfacció 
de l’esforç de la feina ben feta diàriament, 
amb exposicions i demostracions dels nostres 
treballs.

Haureu d’entrar a través del nostre bosc 
màgic en el que tenim des d’un ENT que ens 
vigila amb seriositat i serenor fins l’arbre màgic 
dels Nadals, passant per l’arbre dels desitjos, 
l’arbre de les sucoses pomes, el castanyer de 

la tardor i el fruiter de les dolces peres. Tots 
ells amaguen els personatges dels contes que 
s’endinsen en la nostra consciència des de la 
més tendra infantesa.

I els llops i les bruixes, des de la mirada dels 
infants, es converteixen en amics inseparables, 
a voltes bons companys, a voltes amb intencions 
benèvoles, a voltes expressant la màxima 
crueltat. 

Els nostres alumnes, lluny de tenir-los-hi 
por, els han representat amb els pinzells de la 
imaginació.

A la biblioteca de l’escola, on tots els nens 
i nenes  passen bones estones, sempre es 
poden trobar històries interessants i divertides, 
adequades a cada nivell de lectura. Sovint és 

la mestra la que els llegeix contes o fragments 
de llibres, ajudant-los a imaginar les diferents 
realitats escrites.

Qui no recorda els seus pares o els seus 
avis quan ens explicaven contes? Qui no somriu 
al reviure el plaer de sentir-se atès i estimat 
per aquell que dedicava un temps de la seva 
atrafegada vida a llegir-nos una estona? Feu 
memòria un moment...i segur que no podeu 
deixar de somriure!

Doncs feu-ho vosaltres també.
Dediqueu estonetes a llegir als vostres fills, 

als vostres nebots, als vostres nets, als vostres 
veïns!!

En aquest sentit, el Departament 
d’Ensenyament ha endegat un Pla d’Impuls 
a la lectura amb l’objectiu de fomentar l’hàbit 
lector: entreu a la pàgina del Departament 
d’Ensenyament, a l’apartat de família i escola  

L’ESCOLA    GAUDÍ    VIU    L’ANY    DELS    LLIBRES



9

Boletín Informativo: A.V.V. Ca n’Oriac

(http://www20.gencat.cat/portal/site/
familiaescola) i podreu trobar les recomanacions 
següents:

“La lectura és un instrument fonamental en el 
procés de coneixement i de maduració personal 
dels infants. Les bones lectures poden deixar 
empremta, desperten aficions i interessos 
nous, eduquen la sensibilitat, faciliten el 
desenvolupament de la fantasia i de la creativitat, 
ens proporcionen nous coneixements… D’altra 

banda, els bons lectors acostumen a ser bons 
estudiants, mostren més disposició a atendre 
les explicacions, es concentren més, augmenten 
la capacitat de retenir i memoritzar, i comprenen 
i assimilen amb rapidesa els conceptes nous.”

I adreçat específicament als pares: “Ara bé, 
aconseguir que els vostres fills obtinguin l’hàbit 
de lectura depèn, en gran mesura, de la vostra 
tasca. L’escola té un paper molt important en 
l’aprenentatge i el foment de la lectura dels 
vostres fills, però el gust per llegir va més enllà 

i no es podrà aconseguir plenament sense la 
vostra col·laboració. És important fomentar la 
lectura en els nens des dels primers mesos de 
vida i acompanyar-los en tot el procés.” 

Recomanacions per aconseguir que els 
vostres fills trobin el gust per la lectura:

- Intenteu que us vegin llegir a casa. 
- Llegiu en veu alta als vostres fills quan són 

petits.
- Practiqueu la lectura de deu a vint minuts 

cada dia amb ells.
Cal que tingueu a casa llibres que els 

interessin. 
- És important que disposeu d’un lloc 

agradable per llegir.
Ajudeu-los a planificar un temps per a la 

lectura.
Doneu-los a conèixer altres formats.
Interesseu-vos per les seves lectures de 

classe.
Feu amb ells activitats al voltant dels llibres, 

com ara dibuixar sobre els personatges dels 
llibres que llegeix, anar al teatre o al cinema.

Regaleu llibres pels aniversaris i 
celebracions.

Entre tots hem de recuperar l’hàbit lector. 
Ajudarem als nostres estudiants a tenir millor 
resultats. Ajudarem a la humanitat a aprendre de 
la historia. Contribuirem a formar persones amb 
esperit crític. I potser…ajudarem a construir un 
món millor.
    MERCÈ CÁNOVES

DIRECTORA DE L’ESCOLA GAUDÍ

Una vez finalizado el programa del Febrero 

Cultural, hemos realizado la entrega en el 

REBOST SOLIDARI de las colaboraciones que 

hemos obtenido de los vecinos del barrio durante 

los diferentes actos del Febrero. También se ha 

realizado, en este acto,  el donativo anual que 

nuestra entidad aporta a diferentes entidades 

benéficas sin ánimo de lucro. El resultado salta 

a la vista. Gracias a todos por su colaboración.

EL REBOST SOLIDARI
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No es  imaginable en que dirección se habrá 
conducido Chipre, cuando este artículo vea la 
luz, ante la  difícil situación en que se le ha 
colocado desde la llamada troika que dirige la 
Unión Europea.

Chipre es una de las naciones más pequeñas 
de la Comunidad Europea  y a la vez ha sido 
la primera capaz de dar una bofetada, bien 
merecida, a la troika europea. 

Dicha troika esta dominada por el  capitalismo 
más rancio que existe, al que no le importa 
cual es la situación  que esta crisis económica 
provocada, colocando a los más pobres en 
situaciones extremas, llevando a millones de 
familias de la Comunidad Europea, sobre todo 
a los países de la zona mediterránea en la cual 
nos encontramos.

Para ellos solo les preocupa recuperar su 
capital  y su rentabilidad   doblando  y hasta 
triplica su capital de origen, con lo cual hace que 
la brecha abierta entre ricos y pobres cada día 

sea más grande e insalvable.
Chipre ha sido el primer país que su 

parlamento se ha atrevido a dar un NO con todas 
sus consecuencias a la mencionada Troika, al 
margen de que su presidente representante de 
los intereses de los capitales instalados en la 

isla, haga todo lo posible para buscar una salida 
que satisfaga a estos pudientes.

El NO del parlamento aunque parezca que 
no tiene importancia porque la final quedará en 
nada o poco, tiene la importancia de que estos 
representantes se han hecho eco de la voluntad 

de su pueblo, y ha puesto muy nerviosos a los 
dirigentes de la Europa Comunitaria. Tal vez, 
sirva de preaviso sobre lo que puede ocurrir en 
el futuro si continúan por este camino de cargar 
la crisis a las espaldas de los más débiles,  
que además, hay que añadir, son los menos 
culpables de la difícil situación que vivimos.

Si este capital ambicioso que ignora toda 
responsabilidad social, no acaba con la 
democracia como parece pretender, los políticos 
si tendrán que entender que quien vota en las 
urnas son las personas y no el dinero y según 
se conduzca la situación habrá resultados 
sorprendentes en el futuro.

La miseria puede conducir a través de las 
urnas a gobiernos radicales, pero si ello tampoco 
da la solución, la situación se conducirá hacia 
revoluciones de resultados imprevisibles. La 
historia esta llena de ejemplos.

MANUEL CALZADO

CHIPRE, DAVID FRENTE GOLIAT
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Como ya comentamos en el número anterior 
de nuestra revista, la Agrupación de Vecinos 
de Ca n’Oriac, teníamos cedido un local de la 

Caixa de Sabadell desde los años 70 y que se 
ha utilizado desde entonces para actividades 
con los mayores del barrio. Este centro ha 
permitido que personas con algunas dificultades 
para desplazarse a otros centros un poco más 
lejos de sus domicilios, pudieran disfrutar y 

CIERRE  DEL CENTRO DE JUBILADOS
DE LA AGRUPACIÓN DE VECINOS CA N’ORIAC

organizarse ellos mismo sus actividades. ¿Que 
ha pasado? Que la entidad bancaria del BBVA 
y que ha  absorbido a la Caixa de Sabadell, 
nos ha puesto en la calle sin importarle las 
consecuencias sociales que esa decisión 
ocasiona a las personas que durante tanto 
tiempo han compartido vida social, sus vivencias, 
sus limitaciones físicas, celebraciones…. 

Los señores que dirigen esa entidad no han 
pensado que muchos de estos vecinos fueron 
los primeros clientes de la (Caja de Sabadell) 
entonces, y que posiblemente esos clientes y 
sus hijos,  ante el trato que reciben,  decidan 
cambiar de entidad bancaria. Cosa que desde 
aquí entenderíamos perfectamente como una 
respuesta adecuada
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ACTA DEL EJERCICIO 2012

En la cuidad de Sabadell, siendo las 17,00 
horas  del día 12 de enero de 2013, y en el  
Centro Cívico de Ca n´Oriac, con la asistencia 
de 165 socios y en segunda convocatoria, se 
celebra la Asamblea General de Socios de la 
Agrupación de Vecinos de Ca n’Oriac con el 
siguiente

Orden del día:
El presidente abre la sesión, y propone alterar 

el orden de la asamblea  y que sea la vocalía de 
enterramientos la que informe la última debido 
a que ha de hacerse una votación que llevara 
más tiempo y aclaraciones. No se muestra nadie 
en contra y se pasa a leer el acta del ejercicio 
anterior que se aprueba por unanimidad.

A continuación informan los grupos dando 
cuenta del trabajo realizado en el 2012.

Cultura expone de manera detallada cuales 
fueron los trabajos más relevantes. Febrero 
Cultural, Semana literaria que como novedoso 
tuvo una gran participación de alumnos de 
enseñanza primaria y secundaria, a los que se 
les premió por sus obras y se publicaron algunos 
trabajos en el Boletín de la AVV. Fiesta mayor que 
a pesar de las dificultades económicas, se realizo 
con gran éxito. Excursión a la Pedrera a la que 
asistieron unas 50 personas y la colaboración 
con la Marató de la TV3 con una cantidad de  
571’—Euros. Se hace mención a las tasas que 
cobra el Ayuntamiento por la utilización de salas 
del Centro Cívico para hacer cursillos  y que por 
principios la AVV no ha querido  hacer efectivos 
esos costes, habiéndose visto en la necesidad 
de suspender algunos de los talleres.

Urbanismo se podría repetir lo que se recogió 
en la asamblea del año anterior ya que no han 
cambiado las cosas, todo está paralizado y 
en donde por parte del Ayuntamiento debería 
haber como mínimo dar alguna respuesta, es 
el silencio o la paralización lo que nos llega. La 
tuneladora ha comenzado a trabajar en la zona 
norte. El proyecto del cuarto cinturón ha agotado 
los plazos de su ejecución y por lo tanto han 

ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS
DE LA AGRUPACIÓN DE VECINOS DE CA N’ORIAC.

de volver a revisar el proyecto, lo que beneficia 
para que queden recogidas las propuestas de la 
plataforma.

Sanidad Gracias a la presión de la gente 
y plataforma de sanidad, no se cerraron las 
urgencias en el CAP Ca n’Oriac. Se informa del 
cierre de quirófanos y la privatización de camas 
en el Taulí. También se presenta el impreso 
que se ha de rellenar para no pagar el 1€ por 
receta. Comenta de la acampada del personal 
en el Hospital y las manifestaciones que se 
han llevado a cabo con personal sanitario y 
ciudadanos en Sabadell y comarca.

Federación Se informa que todas  las 
entidades estamos afectados en general por 
las tasas que ha marcado el ayuntamiento en 
relación a la utilización de salas en los Centros 
Cívicos de la ciudad  y se ha perdido actividad 
en personas allegadas a las entidades.  El 2012 
ha sido un desastre en lo que a los ajustes 
económicos se refiere. Menciona las dos 
Huelgas Generales y que las AAVV han sido el 
motor que ha posibilitado que tuvieran un buen 
resultado. Se han hecho demandas a entidades 
financieras,  por echar a la calle a personas que 
no han podido hacer frente a los pagos y las han 
desahuciado  de sus viviendas.

Estado de Cuentas Se informa a la asamblea 
detalladamente de los ingresos y gastos del 
ejercicio 2012.

Vocalía de Enterramientos 
Se propone a la asamblea la modificación de 

varios puntos del servicio que se presta que son 
los que siguen:

Taxis: suprimir el servicio de modo general.
Nicho: de 3ª, 4ª y 5ª fila, salvo que a falta de 

disponibilidad en ese momento, se deba coger 
uno de fila inferior obligatoriamente.

Coronas: sólo 1
Recordatorios: 100
Servicio: en lo sucesivo el núm. 9
Las causas de estas modificaciones son el 

incremento de costes de los servicios funerarios, 
especialmente por la subida del IVA, que ha 
pasado del 8 al 21%, así como la previsión de 
incremento de costes de los nichos que aplica 
Funeraria Torra.
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COMENTARIO SOBRE LA FIESTA MAYOR 2013
baile, deporte, animación infantil, paradas de 
artesanía…

Nos gustaría poder contar con participantes y 
colaboradores que nos ayuden a que esos días 
de fiesta 14, 15 y 16 de junio, el barrio deje de 
lado las preocupaciones y salga a divertirse. Con 
ese ánimo este año queremos seguir ofreciendo 
nuestra fiesta mayor.

Desde la comisión de fiestas os saludamos 
cordialmente.

También se  informa de la posibilidad de 
cambiar de entidad financiera que gestiona 
la cuenta propia de la Vocalía. En el futuro se 
canalizará a través del Banco de Sabadell, que 
ha ofrecido mejores condiciones económicas, 
especialmente por el coste de cada uno de los 
recibos gestionados trimestralmente, que será 
de 0,20 euros por recibo con independencia 
de la entidad de domiciliación que pueda tener 
cada socio. Este coste se repercutirá de forma 
generalizada a todos los socios.

Se aprueban por unanimidad las propuestas 
de modificación.

Se contesta a algunas dudas de los 
asistentes sobre cómo realizar los pagos al 
cambiar de entidad bancaria la vocalía, los 
0’20  € los tenemos que pagar todos pero nos 
beneficiamos en otras cosas.

Para finalizar se informa a la asamblea que 
la caixa Sabadell que ahora es BBVA nos da 
de plazo para dejar el centro de jubilados el 30 
de abril, sin tener en cuenta el contrato que la 
AVV y la Caixa teníamos contraído.

Sin otra cosa que tratar se da por finalizada 
la asamblea a las 19,00horas del día señalado. 

Un año más la Agrupación de Vecinos Ca 
n’Oriac se ha reunido con entidades del barrio 
con el fin de valorar las posibilidades con que 
contamos para hacer una fiesta mayor como 
Ca n’Oriac se merece. No queremos pecar de 
pesimistas pero la parte económica nos limita 
enormemente. Cada vez los comercios por 
sus nuevas características, están más lejos 
de los intereses generales de la población y 
colaboran poco. Los antiguos de toda la vida 
están cesando en su 
actividad de comercio de 
barrio. La subvención de 
la administración pública 
cada vez es más escasa…

Lo que si tenemos 
dentro de la Agrupación 
de Vecinos, es un gran 
respeto hacia nuestros 
conciudadanos y es por 
eso que vamos a poner 
todas nuestras energías 
en hacer un programa de 
fiestas que aunque se va 
a parecer mucho al del 
año anterior, pensamos 
que vale la pena tirar 
para adelante junto a 
entidades que colaboran 
asiduamente ofreciendo 
lo que saben hacer, bien 
sea con exhibiciones de 
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B R E V ES

Nuestro Barrio es un buen ejemplo del  valor 
que añade una trama comercial a una vecindad. 

En Ca N’Oriac, desde siempre, los vecinos 
y vecinas han realizado sus compras en “la 
carretera”, y no solo eso, sino que muchas 
personas de barrios colindantes e incluso de 
otras ciudades  venían a realizar sus compras a 
nuestro barrio.

Este movimiento de personas y mercancías 
enriquece la vida diaria. Nuestros comerciantes 
no solo consiguen  que nuestras calles estén 
llenas de personas paseando y las plazas 
llenas de gente, también se han preocupado 
del bienestar del barrio dado que éste, era el 
bienestar de sus negocios. Con los años, el 
comercio del Barrio ha colaborado, unas veces 
más intensamente, otras menos, con las 
actividades de la Agrupación de vecinos.

Hace ya algunos años los comerciantes 
en general y Ca N’Oriac Comerç en particular, 
trabajan  en buena sintonía con el ayuntamiento 
y con la agrupación de vecinos y fruto de este 
trabajo sale una cena popular organizada 
durante la fiesta mayor, entre otras cosas.

El comercio de proximidad: Un tesoro en peligro de extinción

Hospitales públicos catalanes cobran a 
los familiares por el uso de sillones para 
dormir junto al enfermo

Los estrepitosos recortes a la sanidad pública 
catalana aplicados por parte del Gobierno de 
Artur Mas están llevando a los centros de salud 
de la región a buscar nuevas vías de financiación. 
Así, algunos hospitales han comenzado a cobrar 
a los enfermos por una habitación individual o a 
sus familiares por el uso de sillones reclinables 
para dormir junto a los  ingresados.

Según publica el diario El País, el Hospital 
Clínic de Barcelona es uno de los centros 
catalanes que han comenzado a realizar estas 
prácticas. Estas informaciones aseguran que el 
hospital público cobra 40 euros si un familiar 
de un enfermo quiere dormir en una butaca, si 
pretende hacerlo en una cama la tarifa sube a 
los 70 euros.

En el centro aseguran que este servicio se 
oferta principalmente en la especialidad de 
maternidad. Por su parte, los sindicatos aseguran 
que se extiende a otros ámbitos y sostienen que 
se trata de una práctica discriminatoria, ya que 
sólo puede dormir con su familiar aquel que se 
lo puede permitir.

Esto ocurre en los Hospitales. Al  mismo 
tiempo los que se dicen patriotas defensores 

de Catalunya como finca propia, se llevan  
dineros privados y públicos a paraísos fiscales, 
y… quieren que les creamos.

Andalucía protagoniza el debate nacional 
con el decreto sobre desahucio

Las medidas de la Junta para tratar de evitar 
que más gente pierda sus casas han estado en el 
centro del debate político nacional. El presidente 
de la Junta defiende la legalidad del Decreto de 
Vivienda aprobado por su gobierno. Dice que, 
desde la política, hay que aportar soluciones en 
estos tiempos excepcionales y de emergencia. 
Canarias ya ha anunciado que seguirá en esta 
línea. Y sobre este asunto la portavoz del 
Consejo General del Poder Judicial, Gabriela 
Bravo, ha dicho que todas las iniciativas que 
adopten las comunidades autónomas para frenar 
los desahucios de manera legal son positivas.

Sin embargo, hay otros “los de siempre”, 
que ven esta medida como una amenaza para 
los “pobrecitos bancos”, y no se les mueve la 
conciencia, porque quizá no la tengan, ante 
familias enteras con niños arrojados a la calle 
y endeudados de por vida ante esos bancos  
incluido el Banco Malo que han recibido dinero  
a espuertas de todos nosotros, eso sí, sin 
pedirnos permiso. 

Este mes de Abril, para la festividad del libro, 
en Sant Jordi,  la Agrupación de Vecinos organiza 
un concurso literario con el apoyo de Ca N’Oriac 
Comerç.

Nuestra Biblioteca del Nord, repartirá sus 
libros por las calles de Ca N’Oriac  con la ayuda 
de Ca N’Oriac Comerç. Y las aportaciones 
económicas del comercio serán un granito de 
arena más en la Fiesta Mayor.

Pero, vecinos, todo esto está en serio peligro.
La apertura de centros comerciales 

gigantescos vacía nuestros barrios de clientes. 
La competencia que estos hacen al pequeño 
comercio va dañándolo  paulatinamente, por lo 
cual, en un contexto de crisis como el actual, 
está en una economía de subsistencia.

Las leyes que vienen de Europa, cada vez 
más liberales con los horarios comerciales, y 
cada vez más en contra de ayudar al pequeño 
comercio,  empeoran más la situación.

Los vecinos y vecinas del barrio, debemos 
tomar consciencia de que el comercio de 
proximidad es un valor a cuidar y que de no ser 
así, lo podemos perder.

BENI ROJANO
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JAUME AMIEL PICOLA,
GRAN DEPORTISTA DE NUESTRO BARRIO

ENTREVISTA
Cuando vemos algún reportaje de atletas 

corriendo por desiertos y montañas, nos 
preguntamos que les mueve a realizar estas 
“locuras”, pues  bien, en nuestro barrio un atleta 
de 69 años con espíritu de 30, nos cuenta  de 
una manera muy curiosa  y sencilla como se 
aficionó a llevar a cabo estas hazañas.

En el verano de 2007, Jaume cambió su 
modo de vida cuando quiso subir a unos lagos 
en el pirineo y sus 106 kilos de peso y la falta 
de práctica, se lo impidieron.

A partir de ese momento decidió hacer 
nuevamente deporte para bajar los niveles de 
colesterol, ácido úrico, glucosa y otros que 
estaban altamente sobrepasados, con 65 
años se decidió por la montaña, primero con 
pequeñas  excursiones qué  fue aumentando a 
medida que su cuerpo se lo permitía.  A los 6 
meses estaba en su peso normal, y  recuperado 
una forma física envidiable .En  una nueva 
analítica había recuperado los niveles  normales 
de colesterol, ácido úrico, glucosa y todos los 
demás que antes  tenía sobrepasados. 

Historial:
Su constancia y determinación le ha 

transformado en un deportista de elite, en 
2008 queda campeón de la copa catalana de 
caminadas de resistencia que consiste en 17 
pruebas de entre 46 y 103 Kms. siendo la más 
dura NURIA-QUERALT de 92 Kms. En 2009 y 

2010 repite triunfo.
En 2010 participa en la maratón de SABLES 

en Marruecos,  una prueba de 6 etapas por el 
desierto marroquí y la prueba de HIRU HAUNDIAK 
(Euskadi) de 100 Kms., y varias más.

En 2011, participa de nuevo en el maratón 
de SABLES  finalizando en el puesto 537 de 850 
participantes y realiza 3 pruebas más de ultra 
resistencia  quedando en muy buen lugar.

En 2012, incrementa su nivel de dureza  de 
las pruebas escogidas con notable éxito en 
algunas de ellas, en otras debe abandonar.

En Abril de  2013, quiere participar en la 
maratón de SABLES  250 Kms., 7 días. En el 

JAUME AMIEL, EN EL DESDENSO DE UNA DUNA.

caso de terminar, sería el primer español en 
hacerlo con 70 años. Además tiene previsto 
participar en 6 pruebas más a lo largo del año, 
todas ellas de mucha exigencia.

Para hacer este tipo de aventuras hace 
falta una buena preparación que consiste 
en: Entrenamientos, alimentación y cuidados 
médicos, por descontado una voluntad de hierro.

Anécdota:
 Nos explica Jaume, que ha vivido innumerables 

anécdotas y momentos de solidaridad, en una de 
ellas (sirva como ejemplo),  una compañera se le 
perdió  en medio del desierto la riñonera donde 
llevaba toda la comida para los cinco días que 
quedaban de carrera en la maratón de SABLES, 
en menos de cinco minutos tuvo en su poder 
una bolsa con comida de sobras para acabar 
la prueba. Todos los compañeros dimos algo, 
como barritas energéticas, geles, embutidos, 
frutos secos y otros. Un ejemplo de solidaridad.

Todo lo dicho es un resumen de la abundante 
información que ha puesto a nuestra disposición 
sobre sus andanzas nuestro buen vecino 
Jaume, que esperamos haber sabido transmitir 
de forma meridianamente clara, por lo que  solo 
nos queda desearle a este magnífico atleta, que 
se cumplan todos sus deseos a nivel deportivo 
y personal.

FRANCISCO GIL 
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AGRUPACIÓN DE VECINOS DE CA N’ORIAC
Font Canaletes, 61 - 08207 Sabadell

Teléfono 93 724 31 63

E-mail: avvcanoriac@canoriac.es

www.avvcanoriac.es

Presidente: FRANCISCO MORALES
Vicepresidente: PEDRO  LOPEZ
Secretaria: PURI  FONCUBIERTA
Vicesecretario: MANUEL  ROBLES 
Tesorero: PACO  VILCHES 
Contador: JUAN ISIDRO CALDERON 
Vocales: - Responsable de Urbanismo:                 
  FRANCISCO MORALES 
 - Responsable de Sanidad:                       
  SANTIAGO  GOMEZ 
 - Responsable de Cultura:                        
  PEDRO MARTINEZ 
 - Grupo de Enterramientos:                     
  ENRIQUE BRAVO 
 - Responsable de Federación:                 
  JOAN GUIL y SANTIAGO  GOMEZ 
 - Responsable salón de Jubilados:          
  NURIA  MONLLOR
 - Responsable de Juventud:          
  MIRIAM SAEZ  
 - Responsable consejo de Distrito:          
  EMILIO LÓPEZ
 - Resto de vocales y colaboradores 
  en las vocalías: 
  BENI ROJANO
  PEPITA CASTILLO
  AMELIA MURILLO
  ANGEL AYLLON
  JUAN AYLLON
  NICOLAS SILVA
  ILDEFONSO GALLARDO
  ANTONIO FERNANDEZ
  PACO FERNANDEZ 
  ISAIAS VERA
  MANUEL CALZADO
  CARMEN GONZALEZ

  ANTONIO MOYA
  JAVIER PÉREZ
  ISIDRO FERNÁNDEZ
  FRANCISCO GIL

La Junta Teléfonos de interés
AJUNTAMIENTO 93 745 3100
BOMBEROS 085
BOMBEROS SABADELL 93 726 0080
ALUVISA ENLLUMENAT PUBLIC 900 71 22 31
AMBULANCIAS CRUZ ROJA 93 726 2222
AMBULANCIAS DEL VALLES 93 712 4142
AMBULANCIAS SABADELL 93 727 1212
EMERGENCIAS 112
HOSPITAL SABADELL 93 723 1010
POLICIA MUNICIPAL 93 745 3261
POLICIA MUNICIPAL 092
POLICIA NACIONAL 091
GUARDIA CIVIL 062
GUARDIA CIVIL 93 719 3610
GUARDIA CIVIL TRAFICO 93 718 0308
ENHER AVERIAS 900 77 00 77
FECSA AVERIAS 900 74 74 74
ASOCIACIO RADIO-TAXIS SABADELL 93 727 4848
ASOCIACION DEL CONSUMIDOR 93 488 1616
ASSOCIACIÓ DE DIABETICS 93 727 0247
AUTOBUSES URBANOS 93 710 7951
AGRUPACION DEFENSA FORESTAL 93 727 8070
ALCOHOLICOS ANONIMOS 93 317 7777
BUTANO 93 726 0344
CAMARA DE COMERCIO 93 745 1255
CANAL 50 93 724 0434
CAP SANT FELIX 93 712 2959
CASSA AVERIAS 93 715 5717
CORREOS 93 725 1790
DESPERFECTES AL CARRER 93 745 3295
DIARI SABADELL 93 726 1100
FF.CC. GENERALITAT 93 725 8345
GAS NATURAL AVERIAS 900 75 07 50
BASURAS 93 723 2002
AEROPUERTO DE SABADELL 93 728 2100
INEM  93 712 2527
INFORMACION CIUTADANA 010
INSTITUT CATALA DE LA SALUT 93 712 2959
ITV VALLES OCCIDENTAL 93 780 7555
JUZGADOS 93 745 4206
LLIGA PROTECTORA ANIMALS 93 726 7227
MOBILITAT, TRANSIT I TRANSPORTS 93 745 3265
ONCE 93 725 8236
PROTECCION CIVIL 93 745 3261
RADIO GRUA 93 726 7777
RADIO TAXI CATALUNYA 93 716 6262
TELEGRAFOS 93 725 1790


